



15.09.2022 – 14:26 Uhr

## Botschafter akkreditiert

Vaduz (ots) -

S.D. Erbprinz Alois von und zu Liechtenstein hat am Donnerstag, 15. September 2022, acht Botschafter zur Überreichung des Beglaubigungsschreibens empfangen:

Craig John Hawke, Botschafter von Neuseeland, Júlio José de Oliveira Carranca Vilela, Botschafter der Portugiesischen Republik, Mohammed Bin Jaham Abdulaziz Al-Kuwari, Botschafter des Staates Katar, Pascal Heyman, Botschafter des Königreichs Belgien, Conrad A. Bruch, Botschafter des Grossherzogtums Luxemburg, Luis Alberto Castro Joo, Botschafter der Republik Peru, Viktor Yengibaryan, Botschafter der Republik Armenien und Phung The Long, Botschafter der Sozialistischen Republik Vietnam.

Vor der Überreichung des Beglaubigungsschreibens stattete der Botschafter Regierungsrätin Dominique Hasler einen Höflichkeitsbesuch im Regierungsgebäude ab.

Pressekontakt:

Protokoll der Regierung  
T +423 236 67 31

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100894895> abgerufen werden.